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S I T Z U N G S N I E D E R S C H R I F T  
 

Gremium 
 

Koordinierungskreis Ausländische Mitbürger Schwelm 
Sitzungsort 

Sitzungssaal, 2. OG, VG I, Hauptstraße 14  
Datum 

15.11.2010 
Beginn 

17:00 Uhr 
Ende 

18:20 Uhr 

 
Zur heutigen Sitzung sind folgende Damen und Herren ordnungsgemäß eingeladen 
worden und sind anwesend: 
 
Mitglieder 
Heinemann, Manfred    
 
Mitglieder GRÜNE 
Högn, Stefan    
 
Mitglieder SWG 
Cerone-Sieker, Luisa    
 
Mitglieder DIE LINKE. 
Feldmann, Jürgen    
 
Mitglieder 
Christoforidou, Elissavet    
Jovic, Snezana    
Kummer, Margarete    
Mazzarisi, Calogero    
Ordonez Del Cid, José Miguel    
Öztürk, Funda    
Pawlak, Alicja    
Akbaba, Özkan    
Anic, Sime    
Gouderi, Vasiliki    
 
Schriftführer/in 
Eibert, Peter    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
1 Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 28.09.2010    
 
 
2 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
 
3 Integrationsmassnahmen 2010    
 
 
4 Gedankenaustausch zum Folklorefest im Jahr 2011    
 
 
5 Mitteilungen    
 
 
6 Fragen des Ausschusses an die Verwaltung    
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A Öffentliche Tagesordnung 
 
 
1 Genehmigung der Sitzungsniederschrift vom 28.09.2010    
 
Gegen die Sitzungsniederschrift wurden keine Einwände erhoben.  
 
 
2 Fragen der Einwohner/innen an Ausschuss und 

Verwaltung 
   

 
Es wurden keine Fragen gestellt.  
 
 
3 Integrationsmassnahmen 2010    
 
Die Verwaltung legt den Anwesenden die Anlage „Integrationsmassnahmen – 
Jahreszuschüsse 2010“ vor und erläutert ergänzend die Vergabegesichtspunkte. 
Aufgrund des gültigen Ratsbeschlusses hinsichtlich der allgemeinen Kürzung 
städtischer Zuschüsse um 20 %, steht dieses Jahr – und ebenfalls 2011 im Rahmen  
des verabschiedeten Doppelhaushaltes – ein Betrag von 1.560 € zur Verfügung.  
 
Die Verwaltung schlägt, die Mittel für Integrationsmassnahmen für 2010 
entsprechend der Anlage zu vergeben. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig:  
 dafür 9 
 dagegen: 2 
 Enthaltungen: 3 
 

 
4 Gedankenaustausch zum Folklorefest im Jahr 2011    
 
Die Anwesenden berieten ausführlich die zukünftige Ausrichtung des Internationalen 
Folklorefestes. Die Diskussion behandelte insbesondere die Überlegungen zu einer 
inhaltlichen Neukonzeption des Festes, zu einer neuen Titelgebung, zu einer ver- 
änderten Plakatgestaltung und zu möglichen Kooperationen. 
 
Zu letzterem Punkt informierte die Verwaltung über die mögliche Einbindung des 
Festes in die Veranstaltung „Ab in die Mitte“ (geplant für Anfang Juli 2011) und die 
Veranstaltung „Ost-West-Kontakte (geplant für Mitte September 2011). Beide 
Veranstaltungen sind abhängig von der Bewilligung beantragter Landes- bzw. EU-
Geldern. Nähere Gewissheit hierüber wird für Anfang nächsten Jahres erwartet. 
 
Die Anwesenden verständigten sich darauf, die Entscheidungen abzuwarten und in 
der ersten Sitzung des kommenden Jahres abschliessend zu beraten. Weiterhin 
bestand weitestgehend Einigkeit darüber, das Fest weiterhin ausschliesslich kulturell 
– Bühnenprogramm und Getränke-/Speisestände – auszurichten. Gewünscht war 
jedoch ausdrücklich ein offeneres, mehr musikalischeres Bühnenkonzept. Die 
MitgliederInnen wollen zur nächsten Sitzung – jeder in seinem Umfeld – Ausschau 
nach potentiellen Musik- und Tanzgruppen halten. Die Frage der Titelgestaltung soll 
ebenfalls in der nächsten Sitzung geklärt werden.    
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5 Mitteilungen    
 
Die Verwaltung teilt mit, dass voraussichtlich ab Mai 2011 auch für ausländische 
Mitbürger elektronische Ausweise eingeführt werden. Der Leiter des Ausländeramtes 
hat sich bereit erklärt, zu gegebener Zeit das neue Verfahren im KAMS vorzustellen. 
 
Die Verwaltung sagt zu, mit dem Protokoll die Abrechnung des diesjährigen 
Folklorefestes nachzuweisen. Daneben wurde vereinbart, in der nächsten Sitzung 
einen Überblick über die im Zusammenhang mit der Organisation des Festes 
anfallenden Tätigkeiten zu geben. 
 
Die Anwesenden begrüssten den Vorschlag, ab der kommenden Sitzung einen 
generellen Tagesordnungspunkt „Bericht der sachkundigen EinwohnerInnen aus den 
Ausschüssen“ aufzunehmen.    
 
 
6 Fragen des Ausschusses an die Verwaltung    
 
Es wurden keine Fragen gestellt. 
 
 
 
Unterschriften zu den Seiten 1 bis 4 der Sitzungsniederschrift vom heutigen Tage. 
 
Schwelm, den 16.11.2010     C h r i s t o f o r i d o u 
        Vorsitzende 
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